

Altenfeldner Gemeindeinfo



AKTUELLES AUS UNSERER GEMEINDE JUNI Nr. 6a/2014



Wir gratulieren dem Musikverein Altenfelden zur Auszeichnung bei der Marschwertung beim Bezirksmusikfest in Julbach in der Leistungsstufe D.

Und wir gratulieren Herrn Markus Kehrer, Weigert 7/2 zur mit Auszeichnung bestandenen Matura an der HTL Neufelden!

**EINLADUNG zur 40-Jahr-Feier des Pfarrcaritas-Kindergartens
Altenfelden und zum Tag der offenen Tür am Sonntag, 29. Juni 2014.
Die Kinder gestalten die Messe um 09.15 Uhr mit anschließendem Fest im
Kindergarten. Um 13.30 Uhr ist im Pfarrsaal ein Kasperltheater.**

Geschätzte Altenfeldnerinnen und Altenfeldner, liebe Jugend!



Wie überall im Leben gibt es auch in einer Gemeinde Veränderungen. Es ist ja seit einiger Zeit bekannt, dass ich am 30. Juni 2014 nach 12 Jahren die Tätigkeit als Bürgermeister unserer schönen Heimatgemeinde Altenfelden beenden werde.

Ich habe dieses schöne und anspruchsvolle Amt stets versucht mit ganzem Herzen, vollem Einsatz und Respekt für unsere Bürgerinnen und Bürger auszuüben. Wie jeder Mensch habe auch ich meine Fehler und Schwächen und bei allem Bemühen konnte auch ich nicht alle Wünsche erfüllen. Ich ersuche an dieser Stelle nochmals um Nachsicht.

Gemeinsam konnten wir in den zwölf Jahren doch einiges gestalten und miteinander erledigen. Es ist mir ein großes Anliegen, mich bei allen AltenfeldnerInnen für das mir stets entgegengebrachte Vertrauen zu bedanken. Besonders darf ich mich bei allen Funktionären, den Vizebürgermeistern Herrn Willibald Leibetseder, Herrn Franz Schaubschläger und Frau Martha Prechtl, dem Gemeindevorstand und den Gemeinderäten aller drei Fraktionen für die stets gute und sachliche Zusammenarbeit bedanken.

Auch bei allen Bediensteten im Gemeindedienst, dem Amtsleiter Franz Obermüller, allen Bediensteten am Gemeindeamt, im Bauhof, den Mitarbeiterinnen in der Schule und Kindergarten ist es mir ein Anliegen, nochmals für die stets gute fachliche, aber auch kollegiale Zusammenarbeit Danke zu sagen.

Aufrichtig bedanken möchte ich mich bei allen in der Pfarre tätigen Menschen, stellvertretend bei Herrn Pfarrer Mag. Clemens Höglinger und den Pfarrsekretärinnen Elisabeth Traxler sowie Christine Mörzinger, für die stets gute Zusammenarbeit.

Ohne die vielen ehrenamtlich tätigen Menschen wäre ein Gemeindeleben nicht möglich. Aus diesem Grund sage ich den Feuerwehren, dem Musikverein beim Sportverein mit allen Zweigvereinen, allen MitarbeiterInnen im Sozialbereich und allen Organisationen, die sich in irgendeiner Weise ehrenamtlich für den Nächsten oder die Nächste in der Nachbarschaft einsetzen, ein aufrichtiges Dankeschön!

Um den Verpflichtungen einer solchen Funktion nachkommen zu können ist es hin und wieder notwendig, die eigenen Wünsche hintenanzustellen. Darum bedanke ich mich auch bei meiner Familie, besonders bei meiner Frau Hermi, für das Verständnis und die Unterstützung in den letzten Jahren.

Ich könnte nicht zurücktreten wäre nicht Klaus Gattringer bereit, sich als mein Nachfolger zur Verfügung zu stellen. Er kennt die Gemeindegarbeit bereits einige Jahre, und ich bin überzeugt, dass er auch in der neuen Funktion für unsere Gemeinde gute Arbeit leisten wird.

Ich wünsche ihm und uns AltenfeldnerInnen auch in Zukunft ein gedeihliches Miteinander sowie alles Gute für die Zukunft!

Euer Bürgermeister

A handwritten signature in dark ink, appearing to read 'Franz Trautendorf'. The signature is written in a cursive, slightly slanted style.